

## Arranca Manuel obras municipales

### Las obras...

- Modernización de Av. del Parque  
Inversión: 41 millones 482 mil 717 pesos

- Centro de Desarrollo Comunitario los Alfalfares  
Inversión: 42 millones 108 mil 722 pesos

### Reencarpetamientos

- Calle Poesía, esquina Literatura colonia El Tintero

540 metros lineales

Inversión: 1 millón 909 mil 413 pesos

- En Av. Plateros, sobre la Calle Diamante colonia Peñuelas

2 mil 650 metros reconstruyendo alrededor de 25 mil 435 metros cuadrados de pavimento asfáltico

Inversión: 5 millones 112 mil 155 pesos

- Acceso III

5 mil metros cuadrados de pavimento

- Vialidades hacia el Camino Real esquina Calle Adolfo López Mateos colonia San Pablo

17 mil 777 metros cuadrados de pavimento asfáltico.

Inversión: 1 millón 428 mil 556 pesos

El Alcalde informó que son 6 acciones que forman parte del Plan de los 100 días, en el que se invertirán 270 millones de pesos

Ana Soria

El alcalde, Manuel González Valle dio el banderazo de inicio de 6 acciones consideradas dentro del Plan Municipal de los 100 días, en el que se invertirán más de 270 MDP.

De esta manera se dio inicio a la modernización de Avenida del Parque, la construcción del Centro de Desarrollo Comunitario "Alfalfares", y reencarpetado de vialidades con una inversión cercana a 55 MDP.

"Tenemos compromisos con toda la ciudadanía... que asumimos durante el proceso de campaña y que estamos arrancando, esto es en forma conjunta con el Ayuntamiento, los diferentes niveles de gobierno".

Avenida del Parque, será ampliada a 3 carriles por sentido, con una longitud de 2.5 km. y 45 mil

350 mts.2 de vialidad. Contará con un parque lineal, una ciclista; se realizará reingeniería de tránsito, señalamiento horizontal, vertical y alumbrado público.

En los Alfalfares se habilitará una zona recreativa, plaza de lectura, jardín botánico, alberca y cafetería; zonas exteriores con estacionamiento, áreas verdes; zona de deporte con 3 canchas de usos múltiples, 30 mil mts2 de áreas empastadas y un lago de 14 mil 150 mts2.

En el Tintero, en la Calle Poesía, esquina Literatura se reencarpetarán 540 metros lineales. En Av. Plateros, sobre la Calle Diamante en la colonia Peñuelas se llevarán a cabo trabajos de reencarpetado y de reconstrucción de pavimentos.

## ... Pero no analizan cifras a detalle

Aseguran legisladores que el presupuesto no fue turnado a sus oficinas para que pudiera ser analizado

20 Estrella Álvarez

Diputados integrantes de la Junta de Concertación Política aprobaron en su interior el anteproyecto de su presupuesto sin un previo análisis.

De acuerdo a un sondeo realizado con algunos de sus integrantes, mencionan que el ante proyecto no fue turnado a sus oficinas para que puedan realizar un análisis al mismo y realicen observaciones.

En esto coincidieron PRI, PRD y PANAL, quienes refirieron que el documento de ante proyecto que entregarán este día a la Secretaría de Planeación y Presupuesto para que sea incluido en el presupuesto global del 2007.

El legislador Oscar Cervantes del Partido Nueva Alianza dijo desconocer los proyectos que se pretenden impulsar en la Legislatura local.

Por su parte, la diputada del PRD, Consolación González Loyola-Pérez dijo que existía el compromiso de turnar para su análisis el ante proyecto, sin que esto ocurriera.

El PRI por su parte, dijo que "apenas" verificarían el contenido del documento, es decir, mientras se desarrollaba la Junta de Concertación Política en donde tendría que emanar el acuerdo para que fuera entregado a la Secretaría de Planeación y Presupuesto.

El Congreso del Estado buscará incrementar en un 5 por ciento su presupuesto y sobre pasar los 170 millones de pesos para el 2007. En donde no se contemplan, aseguran, incrementos en las dietas de los diputados ni adquisición de vehículos.

## Invertirán 98 millones en obra vial

El alcalde Manuel González Valle, aseguró que estos trabajos corresponden a lo que prometió en su campaña

IPOR CANDHY ESCALANTE

Con una inversión de 98 millones y medio de pesos, el Alcalde Manuel González Valle dio el banderazo de arranque de obras viales programadas para los primeros 100 días de Gobierno Municipal.

Las cuatro obras que arrancaron ayer fueron la modernización de Avenida del Parque, reconstrucción de pavimentos de la calle Poesía en la delegación Felipe Carrillo Puerto, así como también el reencarpetao de la Avenida Plateros en la colonia San Pedro Peñuelas.

De la misma manera se llevó a cabo el arranque de la construcción del Parque Alfalfares, el cual se ubica en la zona Norponiente de la ciudad.

La modernización de Avenida del Parque constará de la construcción de 45 mil 350 metros cuadrados de vialidad, una ciclopista y un parque lineal, el cual contará con una inversión de 41 millones 482 mil pesos.

Luis Vázquez, secretario de Obras Públicas informó que estas obras no contemplan cierres a las vialidades,

sin embargo si habrá algunos cierres de carriles. "No hay cierres de vialidad, simplemente de carriles; vamos a dejarle el espacio para que trabaje el equipo, y se reconstruya un carril y luego nos pasamos al otro, pero no vamos a cerrar vialidades, únicamente en el Acceso III; ahí, si hay necesidad de cerrarla, para esto se habilita la prolongación de Bernardo Quintana, y ahí desviará".

Respecto a este arranque de obras el Alcalde afirmó que las mismas se llevarán a cabo para beneficio de la sociedad, al ser peticiones durante su campaña.

Respecto a este arranque de obras el Alcalde afirmó que las mismas se llevarán a cabo para beneficio de la sociedad, al ser peticiones durante su campaña.

Respecto a este arranque de obras el Alcalde afirmó que las mismas se llevarán a cabo para beneficio de la sociedad, al ser peticiones durante su campaña.

Respecto a este arranque de obras el Alcalde afirmó que las mismas se llevarán a cabo para beneficio de la sociedad, al ser peticiones durante su campaña.

"Desde los primeros 100 días tenemos compromisos con toda la ciudadanía; compromisos que asumimos durante el proceso de campaña y que bueno, pues ahorita estamos arrancando; esto es en forma conjunta con lo que viene siendo el Ayuntamiento, los diferentes niveles de gobierno, aquí estamos sumando también a Gobierno del Estado".

Afirmó que en el reencarpetao de vialidad es el municipio eroga una cantidad aproximada a los 55 millones de pesos, obras que se espera sean concluidas quizá el próximo año.

"Son como 55 millones, aproximadamente; la parte de reencarpetao no es que se termine en los primeros 100 días y esto es parte del programa también que se va a incorporar al 2007".

### LOS TRABAJOS...

Ayer el Alcalde dio el banderazo para iniciar las obras de los 100 días de gobierno.

Modernización de Avenida del Parque

Reconstrucción de pavimentos de la calle Poesía, en la delegación Felipe Carrillo Puerto

Reencarpetao en la Avenida Plateros, en la colonia San Pedro Peñuelas

Construcción del Parque Alfalfares

## Combina 2 cargos en Acción Nacional

Ismael Becerra aparece como coordinador de giras y atención ciudadana en la oficina del Gobernador y como el recién electo presidente del Comité del PAN

IPOR CUPERTINO RAMÍREZ

El recién electo presidente del Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional (PAN) funge también como 'coordinador de giras y atención ciudadana' en la oficina del Gobernador queretano, Francisco Garrido Patrón.

En el Directorio Oficial de Funcionarios que difunde el Gobierno del Estado mediante su portal en Internet, Ismael Becerra Reséndiz aparece como uno de los nueve directivos adscritos a la Secretaría Particular del Gobernador Francisco Garrido Patrón.

'Coordinador de giras y atención ciudadana' es el cargo que ostentaba u ostenta, con oficinas en el número 61 de la calle 5 de Mayo, en pleno Centro Histórico de Querétaro.

En entrevista, el dirigente y/o funcionario público, trató de desvincular su triunfo en la elección del Comité capitalino del PAN, con su cercanía a un grupo del PAN.

"Un factor importante para ganar el sábado fue no verlo así, justamente, no etiquetar a la gente y no dividirla en dos grupos: creo que la gente se agrupa, se asocia por afinidad y eso es lo que distingue al PAN", aclaró ayer Ismael Becerra.



FOTO: JESÚS LÓPEZ

ISMAEL BECERRA, presidente del Comité Directivo del PAN.

Minutos antes de entrevistarse con el Gobernador Francisco Garrido, el hoy dirigente capitalino del blanquiazul habló de 'afinidades', de 'grupos' pero no de grupos en particular, así como de 'corrientes' al interior del PAN, mas descartó que determinados militantes lo hayan apoyado para ganar.

"No es una cuestión marcada, son afinidades que finalmente cambian en cada elección, con cada persona (...), las cosas realmente no son tan marcadas como a veces las queremos ver", explicó

al la pregunta sobre un grupo conservador al interior del PAN y que apoyó su candidatura, contra un grupo de panistas de reciente ingreso al partido.

"En el grupo hay esas afinidades, por proyectos, por personas y creo que eso es las elecciones, las campañas se ganan o se pierden, que permite generar buenos proyectos como en este caso, y sumará agente que simpatizaba con otras personas", declaró acerca de los factores que motivaron su triunfo este fin de semana.

De inmediato se le cuestionó sobre ese grupo del que habla, entonces Ismael Becerra dijo: "No hay un grupo en particular que me haya promovido. Creo que, más bien, logramos ganar las simpatías de todas las corrientes, cercanas a Armando, cercanas a Manuel, cercanas a Paco; inclusive, la conformación del propio comité así está diseñada".

En calidad de presidente del PAN en el municipio de Querétaro, Becerra Reséndiz acudió por la mañana para entrevistarse con el mandatario estatal Francisco Garrido.

"Es una visita de cortesía", justificó, en la que platicarían de temas generales, "de cómo fue la contienda y, seguramente para recibir una felicitación que todavía no ha sido personal".

“No hay ventaja para nadie”

## Amplía Puga baraja del PAN: podrían ser 3 ó 4 candidatos



RAFAEL Puga Tovar.

**LUIS ARMANDO  
CAMPERO**

El diputado local y ex dirigente estatal del PAN, Rafael Puga Tovar, afirmó que su partido cuenta con un Consejo Político “maduro” que estudiará los perfiles de los aspirantes a esta dirigencia, los cuales podrían —dijo— ser de tres a cuatro, y ya en su momento habrá de determinar quién será el más idóneo.

VEA: PAGINA 6/A

### Amplía...

Viene de la Primera Página

En entrevista Puga Tovar aseveró sin embargo, que el que Ricardo Anaya Cortés sea secretario particular del Gobernador, no significa ventaja para alcanzar la dirigencia estatal de Acción Nacional.

Insistió en que quien sea electo presidente del Comité Directivo Estatal no significa que le abra las puertas a algún candidato a la gubernatura, lo anterior al aceptar que Ricardo Anaya y Luis Bernardo Nava ya han manifestado su interés por contender.

“Lo que hace —puntualizó— es consolidar el trabajo del partido en los 18 municipios; es una labor que sin duda Ricardo o Luis Bernardo o cualquiera que se registra, tendrá que realizar”.

En otro tema, el diputado Rafael Puga aseveró que ya está muy adelantado retomar el tema de la Reforma del Estado, al grado de tener un compromiso con el Instituto de Investigaciones constitucionales, para agendar reuniones de trabajo.

Sobre la posibilidad de que pudiera darse esta reunión para antes de la primera quincena de diciembre, Puga Tovar aseveró que de lo que se trata es de hacer un trabajo serio, y no estar supeditado a fechas perentorias.

## Se hacen los occisos

### Adelantan sesión diputados por puente de fieles difuntos

**ALEJANDRO GUILLEN LEON**

Adelantan su Sesión Ordinaria los diputados locales para el día de hoy, y será breve, muy breve, ya que solamente se considera un asunto, la Iniciativa de Reforma a la Constitución Local que presenta la fracción de Convergencia.

VEA: PAGINA 8/A

### Adelantan...

Viene de la Primera Página

Ya se quieren ir de puente los diputados, y para ello adelantan la Sesión del jueves 2 de noviembre para este 31 de octubre.

La orden del día es escueta, son siete puntos, de los cuales uno es el pase de lista, el otro la aprobación del acta de la sesión pasada, otro son las comunicaciones oficiales, otro son asuntos generales y el término de la sesión.

El único punto del orden del día que abordará asuntos de la Legislatura, es otra Iniciativa de Reforma a los artículos 64, 70, 74 y 75 de la Constitución Política del Estado Libre de Querétaro.

La Iniciativa es una más de 12 que presentará el diputado de Convergencia, Marco Antonio León Hernández, y que conforman un paquete que pretende abordar de manera integral la reforma del Estado.

Así las cosas, los diputados se van de puente, ya que el presidente de la Mesa Directiva tiene permiso de ausentarse hasta el día 12 de noviembre, y los demás podrán disponer del puente de Todos Santos.

## "El presidente del PAN no abre puertas a nadie"

IPOR CUPERTINO RAMÍREZ

El coordinador de los diputados locales por el Partido Acción Nacional (PAN), Rafael Puga Tovar aseguró que no está en las manos del nuevo dirigente estatal del blanquiazul, el nombramiento del próximo candidato a la gubernatura de Querétaro.

"El presidente del Partido no le abre las puertas a ningún candidato; el presidente del partido lo que hace es consolidar el trabajo del partido en los 18 municipios", sentenció en entrevista el ex presidente del Comité Directivo Estatal del PAN.

Abordado luego de una reunión que sostuvo con el secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, así como con Ricardo Anaya Cortés, secretario particular del Gobernador Francisco Garrido, Puga Tovar explicó que el presidente de los blanquiazules tiene muchas otras funciones y su trabajo se reduce a la elección del próximo abanderado para la gubernatura.

Tras un requerimiento que hicieron la dirigencia nacional del blanquiazul para tener bases y poder lanzar la convocatoria de elección del nuevo líder, esperan que esta semana obtengan respuesta.

"El proceso es el siguiente: el día viernes pasado se solicitó formalmente al Comité Ejecutivo Nacional del PAN, que pudiera ya tener la convocatoria y espero que esta semana el Comité responda afirmativamente y, en ese momento Martín Jiménez tendrá que solicitarla y fijar la fecha del consejo", declaró a su salida del Palacio de la Correjidora el hoy legislador queretano.

A partir de que se publique la convocatoria, yo espero que se registren unas 3 ó 4 personas. Ellos -Ricardo Anaya y Bernardo Nava- han manifestado públicamente que tienen la intención, pero al final de cuentas, aquí no hay candidatos hasta que no se registren".

RAFAEL PUGA  
Diputado del PAN

Por el momento, atajó además Rafael Puga, no hay candidatos sino sólo personas que hay expresado públicamente su interés por la presidencia estatal del PAN.

"A partir de que se publique la convocatoria, yo espero que se registren unas 3 ó 4 personas. Ellos -Ricardo Anaya y Bernardo Nava- han manifestado públicamente que tienen la intención, pero al final de cuentas, aquí no hay candidatos hasta que no se registren", consideró.

La elección habrá de realizarse por un consejo al que Puga Tovar calificó de "muy maduro" y que deberá revisar el perfil de los candidatos y su proyecto. "Obviamente, quienes se han venido mencionando, que son Ricardo Anaya y Luis Bernardo Nava, son dos excelentes candidatos", opinó igualmente el integrante de la LV Legislatura.

La estrategia, como en la reciente elección del dirigente capitalino del blanquiazul, agregó, "es la de que el que tenga el mayor número de votos es quien resulta electo en las asambleas del PAN".

## Califican transparente elección de dirigente

IPOR CANDHY ESCALANTE

La elección de nuevo dirigente municipal del PAN fue calificada por el edil capitalino como una contienda transparente, además de manifestar que Ismael Becerra deberá buscar la conciliación interna en Acción Nacional.

"Yo pienso que fue una elección transparente; yo creo que el primer reto es buscar esta conciliación interna, porque tenemos que buscar que no se vaya a dividir".

Afirmó que otro de los retos es realizar un trabajo conjunto entre el Partido Acción Nacional, así también como con las autoridades.

Estuvimos manejando con los otros candidatos que íbamos a ser incluyentes, estamos tratando de incluir a gente que representa la forma de pensar de toda la gente de Acción Nacional".

ISMAEL BECERRA  
Dirigente municipal

La Asamblea Municipal de Querétaro eligió el sábado pasado a Ismael Becerra como su nuevo dirigente, quien contendió junto con Joaquín Antuña, el delegado de Santa Rosa Jáuregui.

Por 404 votos el panista le quitó las esperanzas al ex delegado, quien dejó la contienda con 323 votos.

"El partido está abierto, realmente el que quiera incorporarse al partido nada

más tiene que llegar y llenar unas pequeñas formas, el partido está abierto más bien es decisión de cada ciudadano el incorporarse", explicó el alcalde.

Dentro del comité ejecutivo municipal, Ismael Becerra incluyó a una de las personas que compitió también por el cargo, por lo que el mismo declaró que durante su gestión sería incluyente.

"Estuvimos manejando con los otros candidatos que íbamos a ser incluyentes, estamos tratando de incluir a gente que representa la forma de pensar de toda la gente de Acción Nacional", afirmó el nuevo dirigente municipal del blanquiazul.

## Reducen funcionarios el 10% de su sueldo

IPOR GUILLERMO CONTRERAS

El alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneyra Díaz, dijo que ya se disminuyó el sueldo en un 10 por ciento, lo mismo aplicó para funcionarios de primer nivel; el Edil dijo percibir un total de 65 mil pesos.

Señaló que el ahorro en el gasto corriente será de un 3 a un 7 por ciento, recurso que será destinado para el área de servicios municipales, ya que dijo existe una imperiosa necesidad de satisfacer las demandas de la población en temas relacionados con la recolección de basura y restauración de luminarias.

Esta misma política se aplica a regi-

dores, quienes durante los siguientes tres meses no recibirán un recurso de 18 mil pesos, destinado a apoyos; cabe señalar que la suma de este dinero da un total de 234 mil pesos.

Al ser cuestionado sobre cuánto es lo que gana exactamente el Edil respondió: "el presidente se bajó el sueldo aproximadamente el 10 por ciento." -¿cuánto gana? "es 65 mil pesos, estaba arriba de setenta y tantos mil pesos y bajó a 65 mil pesos y todos los funcionarios de primer nivel bajaron su sueldo; la idea como ya lo había comentado es que exista una bajada de sueldos en todos los casos que varía dependiendo del puesto".